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Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache  1205/23 

Titel 

Festlegung aus der Sitzung SBUKV vom 30.05.2023 zur Drucksache 1389/22 - weitere Nachfragen 

Öffentlichkeitsstatus 

öffentlich 

 

 

Stellungnahme 

1. Warum wurde die Photovoltaikanlage nicht über den Eigenbedarf hinaus geplant, um 

überschüssigen Strom einzuspeisen und dadurch Einnahmen für die kalten Tage zu gerieren?  

Es muss eine Klärung erfolgen wie mit dem nicht selbst benötigen Strom umgegangen wird, s. Pkt. 

3. Es handelt sich hierbei auch um wirtschaftliche Erwägungen, eine Investition muss 

wirtschaftlich sein, da wir mit Haushaltsmitteln arbeiten und zum wirtschaftlichen Einsatz 

verpflichtet sind. 

 

2. Kann an den passenden Fassaden Photovoltaik installiert werden, um in den drei 

Wintermonaten PV-Strom, auch bei tief stehender Sonne, für die Wärmepumpe zu erzeugen?  

s. Antwort zu Pkt. 1 

 

3. Wie verliefen hierzu die Abstimmungen mit den Stadtwerken Erfurt bezüglich des Netzes? 

Die Abstimmungen verliefen positiv. Nun sind entsprechende vertragliche Vereinbarungen zu 

treffen. Danach können PV-Anlagen auf städtischen Einrichtungen gebaut werden, die mehr Strom 

erzeugen als zum Eigenbedarf nötig sind.  

 

 

Anlagen  

 

 

 

gez. Arne Ott 
 

04.09.2023 
Unterschrift  Amtsleitung  A23 Datum 
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